



JARVIS Bersama 2024 Resmi Dibuka, Ini Jadwal Pendaftarannya! 26 Apr 2024

JARVIS Bersama 2024 Resmi Dibuka, Ini Jadwal Pendaftarannya!

JARVIS Bersama 2024 Resmi Dibuka, Ini Jadwal Pendaftarannya!

JARVIS Bersama - Sebagai salah satu inisiatif dari Kementerian Perindustrian sejak tahun 2020, JARVIS atau Jalur Penerimaan Vokasi Industri bertujuan untuk memfasilitasi masyarakat terhadap pendidikan vokasi, khususnya di bidang industri. Terdapat berbagai pilihan Akademi Komunitas, Politeknik hingga SMK-SMK di bawah naungan Kementerian Perindustrian yang bisa kamu masuki lewat Jalur Penerimaan Vokasi ini. Program ini sendiri awalnya memberikan layanan pendaftaran untuk 10 Politeknik dan 2 Akademi Komunitas, namun kemudian berkembang untuk menyertakan 9 SMK Industri dan 1 Politeknik lainnya.

Terdapat tiga jalur penerimaan vokasi yang dibuka setiap tahunnya, yakni JARVIS Bersama, JARVIS Prestasi, dan juga JARVIS Mandiri. Setiap jalur ini memiliki jadwal dan cara pendaftaran yang berbeda. Kali ini kita akan membahas lebih dalam mengenai JARVIS Bersama, mulai dari cara pendaftaran hingga jadwal pendaftaran JARVIS bersama.

Apa itu JARVIS Bersama 2024?

JARVIS Bersama adalah salah satu opsi penerimaan vokasi yang melibatkan tes serentak bagi para calon peserta. Kehadiran nama "Bersama" dalam program ini mencerminkan esensi kolektifitas dalam proses

seleksi ini.

Dikenal sebagai jalur penerimaan yang paling konvensional, JARVIS Bersama tidak memiliki syarat khusus sebagaimana yang diperlukan dalam JARVIS Prestasi. Tidak ada aturan khusus yang ditetapkan oleh institusi pendidikan, berbeda dengan JARVIS Mandiri yang mempunyai kebijakan sendiri.

Cara Pendaftaran JARVIS Bersama 2024

Apakah kamu tertarik untuk mengikuti JARVIS Bersama 2024. Untuk kamu yang ingin tahu cara pendaftaran JARVIS Bersama 2024, berikut adalah langkah-langkah dan tahapan yang harus kamu ikuti.

1. Pendaftaran *online*

Langkah pertama dalam cara pendaftaran JARVIS Bersama 2024 adalah dengan melakukan pendaftaran. Pendaftaran JARVIS Bersama 2024 bisa dilakukan secara *online* lewat menu 'Pendaftaran' pada halaman situs resmi jarvis.kemenperin.go.id. Pada halaman tersebut, kamu bisa memilih apakah kamu melakukan pendaftaran JARVIS Bersama 2024 untuk SMK-SMAK/SMTI ataupun Politeknik/Akademi Komunitas.

2. Isi data diri

Setelah melakukan pendaftaran *online*, kamu akan memiliki akun yang bisa kamu *login*. Masuk ke akun-mu dan isi data diri secara lengkap. Tak hanya identitas pribadi dan sekolahmu, pada bagian ini kamu juga bisa memilih jurusan dan juga kampus yang hendak kamu tuju. Agar tidak ketinggalan, segera lakukan pengisian data diri setelah berhasil melakukan pendaftaran akun ya.

3. Unggah dokumen

Selain data diri, cara pendaftaran JARVIS Bersama selanjutnya adalah memenuhi persyaratan dokumen pribadi, termasuk foto diri dan persyaratan yang dibutuhkan oleh jurusan atau kampus pilihanmu. Karena seluruh proses cara pendaftaran JARVIS Bersama dilakukan secara *online*, dokumen ini bisa kamu unggah melalui akun yang telah kamu buat di langkah pertama.

4. Validasi pendaftaran

Jika langkah-langkah sebelumnya sudah kamu lewati, langkah selanjutnya adalah dengan melakukan validasi data-data milikmu. Perlu kamu perhatikan bahwa setelah validasi kamu tak lagi bisa melakukan perubahan data. Jadi, pastikan kamu lakukan pengecekan terhadap data-data sebelum validasi, ya.

5. Cetak kartu ujian

Langkah pendaftaran JARVIS Bersama 2024 selanjutnya adalah mengunduh kartu ujian. Kartu ujian ini bisa kamu unduh di akunmu setelah data berhasil divalidasi. Di kartu tersebut juga terdapat tanggal dan juga informasi seputar ujian penyaringannya. Unduh dan cetak untuk dapat mengikut ujian.

Selain kelima tahap diatas, tahapan selanjutnya adalah mengikuti ujian uji coba, ujian tertulis, dan juga wawancara sebelum kemudian kamu bisa lolos dan masuk ke kampus impianmu.

Jadwal Pendaftaran JARVIS Bersama

Setelah mengetahui cara pendaftaran JARVIS Bersama, informasi tak kalah penting adalah jadwal dari JARVIS Bersama 2024. Berikut adalah tahapan dan jadwal lengkap dari program JARVIS Bersama 2024:

Tahapan Proses	Jadwal
Pendaftaran Jarvis Bersama 2024	22 April – 31 Mei 2024
Launching Jarvis 2024	2 Mei 2024
Cetak Kartu Ujian Jarvis Bersama 2024	6-8 Juni 2024
Sosialisasi Ujian SMK Jarvis Bersama 2024	4 Juni 2024
Sosialisasi Ujian Politeknik Jarvis Bersama 2024	11 Juni 2024
Ujian Jarvis Bersama SMK 2024	6 Juni 2024
Ujian Jarvis Bersama Politeknik 2024	14 Juni 2024
Pengumuman Kelulusan Ujian Online/CAT	21 Juni 2024
Pengumuman Pelaksanaan Wawancara	22 Juni 2024
Pengumuman Kelulusan Akhir Jarvis Bersama 2024 Bulan Juli 2024	

Catat dan jangan sampai lupa atau terlewat tanggal-tanggal penting proses pendaftaran JARVIS Bersama 2024 di atas, ya.

Bagaimana? Tertarik untuk ikuti program JARVIS Bersama untuk masuk ke Politeknik, Akademi Komunitas ataupun SMK favoritmu? Cek terus situs <https://jarvis.kemenperin.go.id/> untuk informasi terbaru seputar Jalur Penerimaan Vokasi 2024 dan catat tanggal-tanggal penting seputar Jarvis Bersama 2024 tadi, ya!